



Bonne Année 2014

Une nouvelle année commence... avec la question de l'avenir de l'activité Enterprise hors du groupe ALU

Depuis l'annonce des axes stratégiques prioritaires du plan SHIFT l'été dernier, le groupe ALU a clairement affiché sa volonté de se désengager de l'activité Enterprise. Un entretien avec Michel Combes en octobre nous a appris qu'il se fixait comme objectif de finaliser ce dossier pour mi-2014. Nous savons également que Michel Emelianoff est en charge du dossier et de sa négociation, en relation directe avec la Direction Générale du Groupe, et probablement avec une pression financière importante.

Le dernier CCE n'a pas apporté d'information plus précise. Plusieurs pistes sont à l'étude, avec comme priorité la recherche d'une solution commune pour la Voix et pour la Data. Pas plus de précision ni pour la Voix ni pour la Data pour laquelle Aruba a été pressenti à un moment. Néanmoins le passé récent avec la cession de Genesys devrait nous rappeler quelques prétendants de l'époque.

Certains croient savoir depuis peu - et en ont fait état dans la presse - que les repreneurs potentiels seraient un fonds d'investissement et un acteur chinois, ainsi qu'un ou plusieurs industriels, et que tous les scénarios envisagés se feraient nécessairement au détriment de l'emploi.

Vos représentants CFE-CGC refusent de médiatiser dans la presse ce dossier à ce stade d'information, d'abord pour protéger notre business et nos intérêts, ensuite pour que l'équipe de négociation puisse obtenir la meilleure solution pour nous.

A moins d'un revirement majeur de stratégie, nous ne croyons pas à une solution dans le Groupe ALU, qui au vu de sa situation financière toujours fragile ne pourra et ne voudra pas investir dans notre activité.

Cependant, nous estimons qu'il est grand temps que la Direction joue cartes sur table avec les élus sur les différents scénarios envisagés. C'est pour cela que nous avons voté un droit d'alerte, afin que le cabinet d'expertise du CCE ait accès au dossier et puisse analyser la viabilité des différents projets.

Nous savons d'ores et déjà qu'un dossier de cession va nous être présenté bientôt, en janvier ou en février. C'est à ce moment que nous devons tous nous mobiliser avec un seul objectif : la préservation de l'emploi en France sur nos sites de Brest, Colombes, Illkirch et Sophia.

Vos représentants CFE-CGC vous souhaitent une bonne et heureuse année 2014, à vous et à vos proches. Que la période d'incertitude que nous traversons puisse déboucher sur un avenir serein pour nous tous.